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ROLLER SHADES
Fabric CorniceINSTALLATION INSTRUCTIONS

1b. Fabric Cornice — Outside Mount

First, attach the returns to the valance and check the angle on each return. Then, fasten short screws into the valance. Repeat for opposite return.
If ordered custom returns under Fabric Cornice Only (without shade), place the 8” bracket on top of the slotted angle next to the return. With the back of the 
bracket flush with the back edge of the return, mark the cut mark just past the screw hole that lines up with the slotted angle. Then cut the bracket at the mark. 

Measure distance from top edge of cornice to the first complete hole in the slotted angle. Use that measurement to mark the location for the first bracket at the 
desired height. Repeat for the opposite bracket. Space brackets evenly, but no more than 24” apart. Install the brackets level and aligned to each other, using 
the screws provided. Using the bolts and nuts provided, attach the slotted angle on top of the installation brackets. To install shade behind the valance –  
refer to Roller Shades - Skyline Open Roll installation instructions.

Dust Cover

Return

Inside Mount Screws Required
Width # of Screws

12” - 28” 2
28 1/8” - 52” 3
52 1/8 - 76” 4

76 1/8” - 100” 5
100 1/8” - 120” 6
120 1/8” - 144” 7
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Space EvenlySpace Evenly
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this 
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First, center the cornice in desired location. Mark 2” from each jamb for screw location. Mark the mounting surface using a pencil. Then, center the marks in 
the bracket slots. Space screws evenly, but no more than 24” apart. Finally, drill screw holes. IMPORTANT: Use drywall anchors when mounting into drywall. 
Install the cornice through the slotted angle bracket to the mounting surface with the #8 x 1-1/4” screws provided. To install shade behind the valance –  
refer to Roller Shades - Skyline Open Roll installation instructions

1. Install the Brackets — Fabric Cornice

1a. Fabric Cornice — Inside Mount

Inside Mount Screws Required
Width # of Screws

12” - 28” 3
28 1/8” - 52” 4
52 1/8 - 76” 5

76 1/8” - 100” 6
100 1/8” - 120” 7
120 1/8” - 144” 8

Space Evenly

Jamb Jamb

At least 2” Space Evenly At least 2”

Slotted Angle BracketFabric Cornice

Flush Mount Depth Requirement: 1 1/2”
Min. Mounting Depth Requirement: 1”

Important: Make sure the mounting surface is level. Brackets must be in line and level for shade to operate properly. Shim brackets if necessary.
If attaching keystone, please see 1c. Attach the Keystone before installing the brackets.
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INSTALLATION INSTRUCTIONS

2. Install the Dust Cover (Outside Mount Only)

1c. Attach the Keystone

2a. 7/8” Dust Cover 2b. 3 7/8” & 5 7/8” Dust Cover

Note: Dust cover only comes with cornice 1-1/2”, 4” & 6” return.

First, remove adhesive backing from square tapes and place the square 
tapes on slotted angle. Then, put the dust cover on top of slotted angle and 
press it to secure the adhesive.

First, place the two or three fabric cornice sections on a straight surface face down and align edge-to edge. Install splice brackets with provided screws and 
proceed to step 1. Install the Brackets. Once the cornice is installed, attach keystone with provided velcro strips at the center, covering the splice.

First, snap the dust cover support onto the slotted angle. Then, remove 
adhesive backing from square tapes and place the square tapes on slotted
angle and brackets. Press the dust cover in place to secure the adhesive.
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STORES À ENROULEUR
Corniche en tissuINSTRUCTIONS D’INSTALLATION

1b. Corniche en tissu — Montage extérieur
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Pour commencer, centrez la corniche dans l’endroit désiré. Marquez 2 po de chaque montant pour l’emplacement des vis. Marquez la surface de montage en 
utilisant un crayon à mine. Ensuite, centrez les marques dans les trous du support. Espacez les vis uniformément mais pas plus de 24 po entre eux. Enfin, 
percez les trous de vis. IMPORTANT : Utilisez des ancrages pour cloison sèche lorsque vous montez dans une cloison sèche. Installez la corniche à travers 
le support en coin à fentes sur la surface de montage avec les vis #8 x 1-¼ po fournies. Pour installer le store derrière la cantonnière – reportez-vous aux 
instructions d’installation pour stores à enrouleur - Skyline Rouleau Ouvert.

Premièrement, fixez les retours à la cantonnière et vérifiez l’angle de chaque retour. Ensuite, fixez les vis courtes dans la cantonnière. Répétez pour le retour 
opposé.Si vous avez commandé des retours personnalisés sous la rubrique Corniche en Tissu Seulement (sans store),placez le support de 8 po par  
dessus le coin en fentes à côté du retour. Avec l’arrière du support encastré avec le côté arrière du retour, marquez là où sera la coupe juste après le trou de 
vis qui s’aligne avec le coin en fentes. Coupez ensuite le support sur la marque. Mesurez la distance entre le bord supérieur de la corniche au premier trou 
entier dans le coin à fentes. Utilisez cette mesure pour marquer l’emplacement du premier support à la hauteur désirée. Répétez pour le support opposé.  
Espacez les supports uniformément mais pas plus de 24 po entre eux. Installez les supports de niveau et alignés les uns aux autres en utilisant les vis 
fournies. En utilisant les boulons et écrous fournis, fixez le coin de fentes par-dessus les supports d’installation. Pour installer le store derrière la  
cantonnière – reportez-vous aux instructions d’installation pour stores à enrouleur - Skyline Rouleau Ouvert.

1. Installez les supports — Corniche en tissu

1a. Corniche en tissu — Montage intérieur

Dust Cover

Retour

Important : Assurez-vous que la surface de montage est de niveau. Les supports doivent être alignés afin que le store fonctionne correctement. Utilisez des cales si nécessaire. 
Si vous attachez la clé de voûte, merci de consulter 1c. Attachez la Clé de Voûte avant d’installer les supports 

Vis nécessaires pour montage 
intérieur

Largeur # de vis
12 po - 28 po 3

28 1/8 po - 52 po 4
52 1/8 po - 76 po 5

76 1/8 po - 100 po 6
100 1/8 po - 120 po 7
120 1/8 po - 144 po 8

Espace uniforme

Montant Montant

Au moins 2 po Espace uniforme Au moins 2 po

Support de coin en fentesCorniche en tissu

Exigence de profondeur pour montage 
encastré : 1 1/2 po

Exigence de profondeur pour montage 
minimale: 1 po

Vis nécessaires pour montage 
intérieur

Largeur # de vis
12 po - 28 po 2

28 1/8 po - 52 po 3
52 1/8 po - 76 po 4

76 1/8 po - 100 po 5
100 1/8 po - 120 po 6
120 1/8 po - 144 po 7
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coupez 
cette ligne

1

2

Espace uniformeEspace uniforme

Measurez
cette 

distance

Support de coin en fentesCorniche en tissu
Support 
d’installation

Measurez
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INSTRUCTIONS D’INSTALLATION

2. Installez la couverture de poussière (Montage extérieur seulement)

2a. Couverture de poussière de 7/8 po 2b. Couverture de poussière de 3 7/8 po et 5 7/8 po

1030891 • rév 06/244

Remarque : La couverture de poussière est seulement fournie avec retour de corniche de 1-½ po, 4 po et 6 po.

Retirez la protection de l’adhésif des rubans carrés et placez les rubans 
carrés sur le coin en fentes. Ensuite, placez la couverture de poussière 
par-dessus le coin en fentes et appuyez dessus pour fixer l’adhésif. 

Retirez la protection de l’adhésif des rubans carrés et placez les rubans 
carrés sur le coin en fentes. Ensuite, placez la couverture de poussière 
par-dessus le coin en fentes et appuyez dessus pour fixer l’adhésif. 

1c. Attachez la Clé de Voûte

Premièrement, placez les deux ou trois sections de la corniche en tissu sur une surface droite face vers le bas et alignez-les bord à bord. Installez les supports 
à épissure avec les vis fournies et passez à l’étape 1. Installez les Supports. Une fois la corniche installée, attachez la clé de voûte avec les bandes velcros 
fournies au centre pour recouvrir l’épissure. 
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Couverture de poussière 3
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Support pour la 
couverture de 
poussière

3

Ruban 
carré1

2


